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invitano il dottor Rizzo a motivare la sua posizione e il dottor Rizzo risponde che indeterminate 

situazioni, come un seggio elettorale, la presenza fisicaè una situazione migliore.Il Presidente invita 
adesso i Consiglieri ad affrontare il secondo punto all’OdG “Aggiornamenti in materia di 
formazione professionale continua”. Il Presidenteinforma il Consiglio che esistono delle proroghe 

riguardo la scadenza del triennio di formazione in corso; la proroga è al 31 dicembre 2021. Altre 

notizie riguardano l'esenzione per chi esercita la professione in materia saltuaria, la possibilità di 

spostare crediti da una annualità all'altra e la possibilità di attribuire riduzioni al cumulo formativo. Il 

Consiglio dispone di dare opportuna comunicazione a tutti gli iscritti. 
Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare il terzo punto all’OdG “Cannabiscienza - Proposta di 
convenzione ECM FAD”.Il Presidenteinforma il Consiglio che è pervenuta una proposta di 

convenzione per una serie di eventi di formazione riguardanti la cannabis medica al costo di euro 69. 

Dopo una breve discussione non ritenendo il Consiglio un argomento di campo chimico 

unanimemente non approva la convenzione. 
Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare il quarto punto all’OdG “Chimici – Fisici in 
ARPA”.Presidente introduce l’argomento ricordando di aver proposto un comunicato nel quale 

riassume come i chimici professionisti vengano inquadrati dalle Agenzie Regionali per la Protezione 

dell'Ambiente come semplici tecnici; il Presidente cede la parola ai dottori D'Amico e Settineri per 

illustrare a tutto il Consiglio la problematica. La dottoressa D'Amico spiega che gli impiegati vengono 

inquadrati benché professionisti chimici o fisici semplicemente come tecnici e non assorbiti nella 

dirigenza al contrario di quello che accade nelle aziende sanitarie. La dottoressa continua 

evidenziando la immobilità del tipo di inquadramento anche in virtù della mancanza delle mobilità fra 

Arpa e AziendeSanitarie.La dottoressa D'Amico chiede al Consiglio di esprimere una posizione 

ufficiale in relazione all'inquadramento dei chimici e dei fisici l'arpa in conformità alla loro posizione di 

professionisti all'interno dell'area sanitaria. Essendo la dottoressa D'Amico e la dottoressa Settineri 

personale arpa dichiarano di volersi astenere per trasparenza alla votazione finale. Il Consiglio vota 

all'unanimità la validità della mozione che cerca di ottenere una posizione lavorativa adeguata dei 

chimici e dei fisici le agenzie regionali per la protezione dell'ambiente.Il Presidente invita i Consiglieri 
ad affrontare adesso il quinto punto all’OdG “Adempimenti periodici relativi agli Ordini 
territoriali”.il Presidente informa il Consiglio che saranno avviati le normali comunicazione a vari enti 

riguardanti l'Ordine territoriale tra cui Anar. il Consiglio prende atto.Il Presidente avvia la discussione 
del sesto punto all’OdG “Rinnovo Ordini territoriali e Federazione Nazionale degli Ordini dei 
Chimici e Fisici”.il Presidente prende atto che la discussione è stata già affrontata al primo punto 

ecomunica che come già anticipato dalla dottoressa D'Amico giorno 8 Aprile sarà tenuta una riunione 

telematica con la Federazione e altri Ordini Territoriali per la definizione degli ultimi dettagli 

organizzativi; sarà compito dell'Ordine comunicare agli iscritti la indizione delle elezioni e la modalità 

della presentazione delle candidature singole o delle eventuali liste.Il Consiglio prende atto.Il 
Presidente avvia adesso la discussione del settimo punto all’OdG “Co.Ge.A.P.S. – adozione 
sistema SPID”. Il Presidente comunica che nell'ambito del rinnovo della piattaforma Cogeaps sarà 

adottato come sistema di riconoscimento lo strumento Spid. Al momento tale strumento sarà 

obbligatorio solo per i nuovi iscritti alla piattaforma; successivamente tale sistema di riconoscimento 

per l'ingresso sulla piattaforma Cogeaps sarà esteso a tutti gli iscritti. Il Consiglio prende atto ed invita 

il Presidente a dare comunicazione agli scritti.Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare adesso 
l’ottavo punto all’OdG “Adempimento portale partecipate. Avvio rilevazione dati al 31.12.2019. 
Applicativo Partecipazioni del Portale Tesoro”.il Presidente informa il Consiglio che è stata attivata 

la rilevazione dell'adempimento al portale partecipate che come ogni anno prevede la preparazione di 

un estratto del verbale dove il Consiglio dell'Ordine dichiari la situazione propria riguardo le 

partecipazioni dirette e indirette detenute in società (per azioni, a responsabilità limitata, cooperative e 

consortili) e in altri organismi di diversa forma giuridica, quali consorzi, fondazioni, aziende speciali, 

istituzioni, enti pubblici economici e non, enti di diritto pubblico e associazioni;il settore di attività in cui 

opera la partecipata;i dati sintetici di bilancio;gli affidamenti di servizi con indicazione della tipologia (o 

le tipologie) di attività svolta dalla partecipata in favore dell’Amministrazione, la modalità di 

affidamento e l’importo impegnato per l’anno di rilevazione;i dati contabili derivanti dal rapporto di 

partecipazione;i rappresentanti dell’Amministrazione negli organi di società ed enti nell’anno di 

riferimento della rilevazione e relativo compenso.Naturalmente come conosciuto dai consiglieri 

l'Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina non ha alcuna partecipazione diretta o indiretta in società e 

tale comunicazione verrà inoltrata tramite estratto del presente verbale e quindi inoltrata alPortale 



 
Tesoro. Il Consiglio unanime approva l'adempimento in tal senso e la comunicazione da sottoporre al 

portale partecipate. 
Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare adesso il nono punto all’OdG “Iscrizioni”. Il 

Presidentecedela parola al segretario che informa il Consiglio che è pervenuta una domanda di 

iscrizione da parte del dottor Trunfio Giuseppe. Essendo la documentazione presentata regolare, il 

Consiglio approva all'unanimità l’iscrizione del dottor 

 
Giuseppe Trunfio, chimico, n. 598/A 

decorrenza 6/4/2021 
 

Essendo quindi esauriti i punti all’O.d.g. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 20:45 dichiara chiusa la seduta. 

Del che il presente verbale. 

 
Il Segretario 

dr.chim. Giovanni Toscano 
Il Presidente 

Prof.chim. Rosario Saccà 
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